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人员引进大动作不断，青岛男篮推广不遗余力

小小弟弟发发狠狠力力
德德比比更更有有戏戏

本报潍坊9月23日讯(记者
刘伟) 新赛季CBA的脚步

日益临近，摩拳擦掌已久的青
岛双星男篮，又闹出了点大动
静。

9月23日上午，山东高创建
设投资集团有限公司同青岛双
星篮球俱乐部一起，在潍坊金
茂国际大酒店召开新闻发布
会，发布会上宣布，由山东高创
出资买断青岛双星男篮一年冠
名权。2016—2017赛季CBA联

赛，青岛双星男篮将正式以青
岛双星篮球俱乐部潍坊高新队
(简称青岛潍坊高新队)的名义征
战，球队新赛季前六场比赛，也
将放到潍坊学院体育馆举办。

潍坊高新区于 1992年建
区，24年风雨路上取得了显著
成绩，先后获批建设国家创新
型科技园区，被科技部评为“国
家高新区建设20年先进集体”。
为进一步提升城市形象和影响
力，增强广大群众参加体育锻

炼、参与健身运动的热情，山东
高创建设投资集团有限公司买
断了青岛双星男篮2016-2017赛
季冠名权，这也是全国篮球最高
水平的CBA联赛，第一次落户潍
坊高新区，实现了潍坊高新区体
育事业新的突破。

在发布会上，作为双星俱
乐部的总经理兼主教练，在山
东篮球界有特殊地位的巩晓
彬，对球队与潍坊高新区牵手
充满期待，大彬表示，非常感谢

潍坊高新区对青岛双星男篮的
认可与支持，“本赛季有了双星
集团和潍坊高新区的双重支
持，我们每一场比赛都要打出
球队永不服输、敢于挑战的精
气神，力争用更好的成绩来回
报潍坊高新区对球队的大力支
持。”对于具体冠名数额，大彬
表示，这属于商业机密，不方便
对外透露。

发布会上，青岛潍坊高新
队教练组和全体队员在签约仪

式上亮相，并展示了新赛季队
服样品。新赛季，球队将身披印
有“潍坊高新区”字样的战袍征
战CBA赛场。

CBA新赛季将于10月30日
全面打响，青岛潍坊高新队前
六个主场赛事放在潍坊学院体
育馆进行。为检验潍坊举办
CBA赛事的能力，10月下旬，青
岛潍坊高新队将与福建男篮进
行一场热身赛，比赛完全按照
CBA联赛要求进行。

本报记者 刘伟
9月23日发自潍坊

内援动作不断

休赛期，为了充实自己，青
岛先后引进了六名内援，在人
员 流 动 相 对 闭 塞 和 滞 后 的
CBA，这样的大手笔令人刮目
相看。

数据显示，在不到三个月
的时间内，双星男篮先后引进
了苏伟、刘书楠、张涵钧、宗赞、
刁成灏、曾繁日等六名内援，这
个引援力度，在球队历史上是
头一次。

最重要的是，双星男篮此
次引援，不仅数量多，质量也不
容小觑，像苏伟、刘书楠、张涵
钧，此前都是所在俱乐部的主
力球员，正值当打之年，刁成
灏、曾繁日则属于潜力股，球队
引进他们，已经做好了长期培
养的准备。

整体而言，内援的到来，在
提高球队即战力的同时，也为
俱乐部长远发展奠定了基础。
在大彬的长远设想中，新老队
员在一起，球队会形成“以老带
新，以新促老”的良好氛围，“就
目前的框架看，球队基本上达
到了内外均衡。关于球队建设，

我们也有了一个明确的规划，
请球迷放心，这支球队一定会
越来越好。”

外援选全能王

除了内援，双星男篮也在
外援上下足了功夫。

上赛季，篮板王阿兰·威廉
姆斯和得分王吉布森的选用，
体现出巩晓彬在用人上的独到
眼光。新赛季，在外援方面，大
彬早早吊起了大家的胃口。

小外援方面，巩晓彬延续
了使用老熟人的路子，将先后
在辽宁、吉林和山西效力三个
赛季，在CBA打出名堂的全能
外援多米尼克·琼斯招致麾下。
对于琼斯，大彬坦言，看中了他
的实力，以及他在CBA丰富的
比赛经验，“他的经验，让全队
更容易捏合在一起。”

至于外界非常关注的大外
援，大彬表示，人选将在近期敲
定，并择日对外公布。“最终人
选应该会偏四号位多一些，也
是考虑到之前的内援引进已经
补强了五号位，引入一个更灵
活的内线，对于球队的内外线
结合更有好处。”

人员配置的升级，让大彬
对新赛季也多了几分期待，“集
团这次为了球队引援确实投入

很大，这也是为了青岛篮球能
取得一个好成绩，在未来有一
个更好的发展。我确实感受到
了压力，但同样有信心，新赛季
取得一个相对应的名次。”

德比值得期待

相对小弟的摩拳擦掌，即
将过去的休赛期，身为老大哥
的高速男篮明显低调了许多。

同双星男篮23日的发布
会数十家当地以及全国媒体云
集相比，高速男篮的消息渠道
低调了很多。上赛季结束至今，
俱乐部在高层变动、主帅选任、
内外援引进以及商业拓展方
面，都没有特别多的消息对外
公开。

在新赛季准备方面，俱乐
部也没有太多内援交流的信息
公布，受热身赛斗殴事件遭篮
协禁赛的困扰，从季前赛磨合，
到高速男篮新赛季初段的征
程，都难言乐观。

总体而言，一个休赛期，两
支球队的实力呈现出了此消彼
长的局面。实力的渐趋平衡，也
会让新赛季的齐鲁德比呈现出
更加胶着的局面，对山东球迷
而言，打破齐鲁德比最近几个
赛季一边倒的局面，呈现更多
精彩，显然是件好事。

青岛男篮获新冠名，新赛季前六场落户潍坊

此次同山东高创建设投资集团携手，只是双星男篮休赛期大动作的一个缩影。在此之前，为了
准备新赛季联赛，双星男篮已经在内外援市场先后祭出了大手笔，大彬在岛城的二次创业有声有
色。小弟的不断发力，也给低调的老大哥带来不小压力，新赛季齐鲁德比，无疑更有看头。

本报讯 中国篮协官网
日前公布了今年参加CBA第
一批国内球员注册资格的名
单。新疆队的周琦，山东队的
丁彦雨航、睢冉和贾诚，辽宁
队的贺天举，广东队小将赵
睿，以及上赛季一个赛季没
有打球的衡艺丰都没有出现
在名单之列。

周琦在奥运会结束之后一
直在美国进行特训，因此新疆

俱乐部未来得及对其进行注
册；贺天举则是因为原计划要
代表鹈鹕征战季前赛，辽宁队
尚未对其注册；山东队丁彦雨
航等三名球员如无意外将在下
一次注册截止日期前完成注
册；广东小将赵睿因为一些手
续问题而暂时没能注册；衡艺
丰虽然跟随佛山队进行了体
测，并且顺利通过，但因为合同
纠纷问题一直没有解决，新赛

季能否注册成功还不得而知。
篮协同时要求，各俱乐部

不能迟于今年10月14日完备所
有运动员注册材料，逾期将不
予受理。值得一提的是，江苏
男篮主帅胡雪峰也出现在了
球队注册的大名单当中，这意
味着胡雪峰新赛季将继续拥有
球员这一重身份，并且有可能
上场比赛。

(陈月泽)

CBA公布新赛季首批注册名单

贺贺天天举举、、周周琦琦暂暂未未在在列列

苏伟的加盟大大提升了青岛男篮的实力。 Osports供图
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